



Sie trotzten hartnäckig Hindernissen bei der Recherche: Ramona Sprenger (l.) und Balz Oertli.

Aus der Redaktion

Podcast zur Google-Serie: Warum sind alle so verschwiegen?

In einer mehrteiligen Serie berichtet die Republik über den Techkonzern Google und seine Schweizer Niederlassung. Im Podcast erzählen die Autoren, wie sie bei der Recherche vorgegangen sind.

Von [Daniel Ryser](#) (Moderation), mit Ramona Sprenger und Balz Oertli, 06.02.2023

Wer zu Google in der Schweiz recherchiert, muss mit einer Sache gut umgehen können: Absagen. Für die laufende Republik-Serie «Do not feed the Google» haben die Autorinnen immer wieder bei Behörden, Amtsstellen und auch bei Google selbst nachgehakt. Die Antwort auf kritische Fragen war immer wieder dieselbe – Schweigen.

Im Podcast «Aus der Redaktion» spricht Republik-Autor Daniel Ryser mit Ramona Sprenger vom Thinktank Dezentrum und Balz Oertli vom Recherchekollektiv WAV über die Arbeit an der Serie, die Schwierigkeiten, auf die das Team gestossen ist, darüber, wie Google in der Schweiz hofiert wird und wie eine Zukunft ohne grosse Techkonzerne aussehen könnte.